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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования для выполнения работы было выбрано предприятие ООО «Канцснаб».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ финансовой устойчивости предприятия ООО «Канцснаб» для принятия решения о мерах по модернизации его работы.
На основе анализа финансовой отчетности предприятия были предложены 3 модели модернизации работы.
Были разработаны меры для улучшения финансовой устойчивости предприятия и выявлено, что основными факторами, влияющими на устойчивость, является большая дебиторская задолженность, наличие неликвидных запасов, требующих продажи и маленький размер собственного капитала.
Сделан прогноз выручки и прибыли от проведения предложенных мероприятий.
Реализация мер по укреплению финансовой устойчивости предприятия приведет к повышению чистой прибыли компании.
        

        
          The object of the study to perform the work was chosen the com-pany "Kancsnab".
The purpose of the final qualifying work is to analyze the financial sustainability of the company “Kancsnab” to make events to modernize its work.
Based on the analysis of the financial statements of the company, 3 models for the modernization of the work were proposed.
Events were developed to improve the financial sustainability of the company and it was found that the main factors affecting sustainability are large receivables, the presence of illiquid stocks requiring sale and a small equity capital.
The forecast of revenue and profit was made by carrying out the proposed events.
The implementation of measures to strengthen the financial stability of the company will lead to an increase in the company's net.
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